
【22_297クロガキメルマガ】今後の裏メルマガについてです

〇〇さん

こんにちは、クロガキ（クロ）です。

先日、突然の連絡になってしまったのでご心配をお掛けしてしまったかもしれませんが

▼先日のツイート▼
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1583988222891171840?s=20&t=QQwph8s_HiC
J34phZ2lkRg

▼今朝のライブでのお知らせ▼
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1584318446568808448?s=20&t=QQwph8s_HiC
J34phZ2lkRg

まず、メルマガについてですが

現在登録して購読いただいている皆さんには『これまでどおり』

１日１テーマのメールをお送りしていくことは変わりありませんので、安心してください。

また、「メルマガを有料化するのですか？」と、どこから出てきた話か分からないような質問も貰っ

てしまって

相当混乱を招いてしまったようなので（すみません）、その点もしっかり説明させて下さい。

あくまで、今週いっぱいで『新規のメルマガ登録のフォーム』を当分閉じるというだけですので

今まで通り読んで下さる皆さんには、特に何も変わることはありません。

（あと、当たり前ですがメルマガを有料化する事は今後も絶対ありません。）
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https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1584318446568808448?s=20&t=QQwph8s_HiCJ34phZ2lkRg
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1584318446568808448?s=20&t=QQwph8s_HiCJ34phZ2lkRg


ただ、一旦購読解除をされた場合はその後の再登録は出来なくなりますので、その点だけご承

知頂ければと思います。

今回、なぜこのような判断に至ったかという説明をしますね。

そもそも、このメルマガは僕らが皆さんに「教える」というコンセプトではなく

僕（とガッキー）が今まさに日々の相場に対して学んでいる事、新たに自分の中で

「そうだ」と理解し、実践したことなどを

自分の言葉に変換して、アウトプットする事を目的として取り組んでいます。

つまり、読んでくれる皆さんにとって学びに繋がることは当然意識していますが

それと同じくらい『自身の技術の成長』にフォーカスして、これを毎日書いています。

ですので、毎日この文章を読んでくれている皆さんとは

日々の相場に向き合っていくうえで、本来押さえるべき要所はどこなのか？や

どんな考え方を持っていれば、本筋を外さない学習を進められるのか？

SNSの爆益ツイートや、それっぽい能書き（失礼）を見ただけでは絶対分からない

『日々真剣に取り組んでいるからこそ見える、実感するもの』を言葉にして共有したいと考えてい

るのです。

僕自身が本気で書いているものは、『本気で吸収して自分のモノにしよう』と強く思ってくれる人に

読んでもらいたいですし

もしそれが合わない人には、お互いの貴重な時間ですから、もっと相性の良いメンターを探して

欲しい。

まずは僕らの考えを大事だと思ってくれる人に向けて

純度１００％に近いトレーダーとしての原理原則・本質をオブラートに包まず伝えることに集中した

いという考えから



今回の　募集締め切り　を打ち出させてもらった次第です。

もうすぐ、このメルマガも年初に言った約束通り、毎日１通３６５日を書き切る見通しが立ちつつあ

るので

「来年はどうするんですか？」という質問も頂いています。

これはまだはっきりと決めていないので、今後またやり方が変わるかもしれませんが

『メルマガの形式』は、このまま変えずにやっていくつもりです。

ただ、いつもこのメルマガを遅れながらでも少しずつ開いて、読んでくれている人数は僕もある程

度把握しているので

来年以降のメルマガは、これを『しっかり読んでくれる人だけ』に配信していくスタイルに切り替え

ようかと考えています。

これは先程もお伝えしたように、僕ら自身の真剣なアウトプットなので

やはり真剣に読んでくれる人に向けて書いて行きたいという想いがあるからです。

年末に向けて僕自身も今、型のブラッシュアップに追い込みをかけている最中ですし

その成果を来年以降の発信により活かせられたらとも考えています。

その中のほんの僅かな要素でもいいので、これを読んでくれている皆さんの

トレード技術の向上に役立つよう、引き続き真剣に取り組んでいきますので

今後もお付き合い頂けるのであれば、よろしくお願いします。

今日はお知らせだけになってしまいましたが、明日はひとつ、面白いテーマのメルマガを準備し

ているので

楽しみにしていてくださいね。


